



Este 20 de diciembre, se desarrolló un panel de expertos en torno a las primeras acciones realizadas por el Observatorio del Delito en San Andrés. Importantes golpes al narcotráfico e intervenciones en el sector del Cliff, fueron algunos de los temas tratados.

Además de agentes y altos mandos de la Policía, hicieron presencia también representantes de la Armada Nacional, entidades como Cajasai, Fontur, la gerencia regional de la Contraloría de la República, además de ciudadanía en general.

La instalación del panel, estuvo a cargo del coronel Jorge Mendoza Lizcano, comandante de la Policía en el departamento, recordando que estas primeras acciones han sido encaminadas a perfilar el crimen y los factores influyentes en la conducta delictiva en la isla.

“Pretendemos, mediante alianzas interinstitucionales y el estudio del delito, responder acertadamente a los desafíos de la criminalidad en San Andrés; el Observatorio del Delito (OD), ha desarrollado ejercicios de análisis e investigación criminológica para implementar estrategias que aporten a la seguridad y convivencia ciudadana”, señaló el coronel.

### Panelistas

# Actuando estratégicamente: Observatorio del Delito

Escrito por Redacción San Andrés

Jueves, 21 de Diciembre de 2017 11:52 - Última actualización Jueves, 21 de Diciembre de 2017 12:20

---

